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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Сегодня продолжает работу
первая сессия городского Сонета
народных депутатов 21 созыва
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Сообщает
корреспондентский пост в горисполкоме

ф У первого заместителя председателя исполкома Г. А.
Тишкина состоялось совещание по выбору трассы газо.

провода на вновь проектируемую городскую котельную с

участием инженерных служб города, главного архитектора,
главного врача СЭС, проектных институтов. Намечены ва-

рианты трасс газопровода, выбор одного из них будет осу-

ществляться институтом Лен граждан проект после проектных
разработок.

ф Состоялось заседание комиссии по делам несовер-

шеннолетних, на котором рассмотрено 17 дел. Отчислен
из ПТУ-15 — один человек, одни — из школы № 2, зака-

зана одна путевка в спецПТУ и одна — условно тоже

заказана в спецПТУ, подвергнуты штрафу 13 родителей,
отправлены на лечение от алкоголизма-токсикомании 2 че-

ловека.

Ф Состоялось заседание административной комиссии, где

рассмотрено 5 дел: трое предупреждены и двое подвергнуты
штрафу.

ВСТРЕЧА ЗА „КРУГЛЫМ СТОЛОМ•

ПУТЬ К ОБНОВЛЕНИЮ
БУДЕТ НЕ ПРОСТ
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Делегатами областной партконференции избраны
председатель городского Совета народных депутатов

Я. Я. Богданов, начальник районной горно-техничес-

кой инспекции, член бюро ГК КПСС Б. Г. Саввин,
главный инженер шахты № 3 В. В. Войнов, секрета-

ри партийных организаций завода резиновых изделий
В. В. Лобанов и шахты имени С. М. Кирова Н. П.
Калинкин, оператор технологических установок завода

«Сланцы» А. Н. Сорокин. А на недавней городской

партконференции делегатом избран также второй
секретарь ГК КПСС В. П. Нагин.

Во встрече за «круглым столом» редакции смогли

принять участие (слева направо): Н. П. Калинкин,
Б. Г. Саввин, В. В. Лобанов и В. В. Войнов. Основ-
ной темой беседы стали проблемы внутрипартийной
жизни, процессы, происходящие сегодня в областной
и городской партийных организациях. (Читайте на

на 2 — 3 страницах).

Человек и его дело

Людское уважение-

главная награда
Об этом человеке на

предприятии, в городе и рай-
оне можно услышать много
хороших слов. О его ра-

бочей хватке, изобретатель-
ности и ювелирности в ра-

боте можно складывать ле-
генды. Да это н неудиви-

тельно, так как вся жизнь

Виктора Федоровича Арта-
монова отдана любимой про-

фессии тракториста - маши-
ниста. А получил он эту

профессию в 18 лет, в 1966
году. Десять лет трудился на

полях совхоза «Сланцев-
ский», а с 1974 года рабо-
тает в агропромхимии маши-

нистом экскаватора ЭО-
2621.

В своей работе В. Ф.
Артамонов предъявляет тре-
бования прежде всего к се-

бе. За ним не нужен конт-
роль, ему не нужны руково-

дящие установки на выпол-
нение той или иной работы
и на выгодную или невыгод-
ную он ее не делит.

Мы много говорим о пере-
стройке в политике и эконо-
мике во всех наших делах,
в работе. А вот Виктор Фе-
дорович из тех, кому и пере-
страиваться не надо. Над
собой он работает постоян-
но. В 1968 году повысил
квалификацию и стал трак-
тористом 2-го класса. В
1980 году получает высшую

квалификацию — 1-й класс.

Сейчас этот неугомонный
человек и неутомимый тру-

женик повышает свои зна-
ния в техникуме.

В общественной жизни
Виктор Федорович активен

всегда. Был членом профко-
ма, участвовал в работе
многих общественных ко-

миссий, а сейчас уже зна-
чительный период работает
в товарищеском суде.
Уважение к людям — одна

из главных черт его харак-
тера. Этот вежливый, так-

тичный, скромный, порядоч-

ный человек всегда готов

прийти на помощь товарищу
но любой просьбе. Горе лю-

дей — это его горе, заботы
коллектива— это его заботы.
Самым большим мерилом
для него служит труд. А
как работает В. Ф. Артамо-
нов, подтверждают 15 поощ
рений, которые занесены в
его трудовую книжку, и ор-

ден «Знак почета», получен-
ный за исключительно доб-
росовестный труд.

Но самой большой награ-
дой для Виктора Федорови-
ча является уважение лю-
дей, которое он вполне за-
служил. Пока у страны есть
такие люди — у страны есть
будущее.

А. МЕЛЬНИКОВ,
внешт. корр.

ВЫ ВОРЫ-9 О

ВСТРЕЧА С КАНДИДАТАМИ
Всего лишь несколько

дней отделяют жителей го-

рода и района от 19 апреля

— именно в этот день со-

стоятся повторные выборы
народных депутатов город-

ского и областного Советов.
Что и говорить, найти
своего кандидата нелегко.

Сейчас почти в каждом

округе их число достаточно

велико. К примеру, по 206
избирательному округу на

депутатский мандат претен-
дует шесть человек. А по

211 избирательному округу

(сельскому) в предвыборной
борьбе участвует пятеро

кандидатов,

Но как сделать правиль-
ный выбор? Конечно, мож-

но узнать о кандидате по
публикациям газеты и из

программ радиовещания. Но
лучше — повидать «живо-
го» кандидата. Именно в

этом и помогают встречи.

Во вторник, 10 апреля, со-

стоялась первая такая встре-
ча с избирателями у канди-
датов в народные депутаты
Ленинградского областного
Совета по 211 избиратель-
ному округу (сельскому). И
проходила она на цент-
ральной усадьбе совхо-
за «Родина» в деревне Вы-
скатка. Несмотря на, прямо

скажем, небольшое количе-
ство пришедших на встречу
избирателей, она тем не ме-

нее состоялась. Каждый кан-

дидат, а в их числе корреспон-

дент газеты «Знамя тру.

за» А. Зиновьев, участковый

милиционер А. Королев, гор-

ный мастер В. Горман, вто-

рой секретарь городского ко-

митета партии В. Нагин,
заместитель исполнительного
директора ПМО «Сланцев-
ское» В. Павлов, расска-

зали о своих программах.

Пожалуй, самое главное в

в них было одно — отсутст-

вие повторений. Были
после выступлений кандида-
тов и вопросы. Среди них —

транспортное обслуживание
пассажиров — сельчан, не-

удовлетворение плохим со-

стоянием дорог, низкий уро-

вень снабжения продовольст-
венными товарами, плохое

положение с развитием
культурных связей города и

деревни. И на многие воп-

росы кандидаты искали от-

вет вместе с избирателями.
Жаль только, что на встре-

чи с кандидатами не идут

люди. Практически непред-

сказуемый выбор п день го-
лосования, сделанный на ос-

нове симпатичной фотогра-
фии или благозвучной фами-
лии, потом обычно отзыва-

ется недовольством решени-
ями новых Советов. Но тог-

да, как говорится, «по-

езд уже ушел» — выбор
был сделан.

М. ЕРМАКОВ.

ЗАКОНЧИЛСЯ
ЧЕТЫРНАДЦАТЫЙ

СЕМЕСТР
Именно столько лет функ-

ционирует в Выскатке универ-

ситет сельскохозяйственных
знаний. Позавчера там состо-

ялось последнее, заключитель-
ное занятие в текущем учеб-
ном году. Как всегда, обучение
слушателей университета про-
ходило в два этапа. На первом
для всех были прочитаны общие
лекции. С большим интересом

было принято всеми выступле-
ние главного экономиста Кин-
гисеппского совместного агро-
промышленного предприятия

«Агробалт» А. Ю. Дроздепко о

первом опыте его работы. При-
сутствовавшие буквально за-
бросали его вопросами и на все
получили исчерпывающие отве-

ты. Выступавший убедил всех,
что агропромышленное объеди-
нение — на сегодня лучшая
форма хозяйствования. Не дро-

бить совхозы на мелкие хозяй-
ства, а объединять их с сильны-
ми промышленными предприя-
тиями надо, если мы хотим
быстро решить продовольствен-

ную проблему.
Полезной для всех оказалась

и вторая лекция, названная
«Культура общения», которую

прочла кандидат педагогичес-
ких наук, доцент J1. А. Бала-
кирева. Ей тоже пришлось от-

ветить на множество различных
вопросов.

А на втором этапе началась
факультативная учеба. Так.
бухгалтеры и экономисты под
руководством главного эконо-
миста ПМО и заместителя ис-

полнительного директора его

В. М. Павлова обучались про-

цессу перехода хозяйства на

оплату от валового дохода.

Проходила учеба в духе товари-

щеского обмена опытом.

Тем временем слушатели

агрономического факультета об-
суждали очень важные и зло-
бодневные проблемы: порядок

проведения химзащиты расте-
ний и пути снижения нитритов

и нитратов в продукции расте-

ниеводства. Занятия вели агро-

номы по защите растений В. А.
Красновская и JI. В. Васильева.

На факультете зооветерина-
рии обучались составлять дого-

воры, оформлять документы с

обслуживающими цех животно-

водства службами. Учили этому

начальник инспекции Гостех-
надзора по Сланцевскому рай-
ону Ю. К. Шувалов и главный
зоотехник ПМО Г. И. Скряби-
кова.

Созвучной была тема заня-

тий и со слушателями правово-

го факультета, которые вела с

директорами хозяйств и пред-

седателями профсоюзных коми-
тетов юрист ПМО Н. А. Юрко.

После этого все слушатели
университета были распущены
на пятимесячные каникулы. Но
не отдыхать предстоит им в

этот период, а напряженно ра-
ботать, применяя полученные

знания на практике.

А. БЕДОВА.
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ПУТЬ К ОБНОВЛЕНИЮ
(Начало на 1-й стр.).

— Вы стали делегатами

областной * партконферен-
ции. Насколько демокра-

тично, на ваш взгляд, про-

ходили выборы?

В. В. ЛОБАНОВ:
— На мой взгляд, выборы

проходили демократично. По
крайней мере, в нашем четвер-

том избирательном партийном
округе избрали делегата на

альтернативной основе, из че-
тырех кандидатов. Но хочу

заметить: при проведении ре-
ферендума среди коммунистов

области мы допустили оплош-

ность — остановились на пря-
мых выборах по округам деле-

гатов областной партконферен-
ции, не распространив это по-

ложение на выборы членов об-
ластного комитета и контрольно-
ревизионной комиссии. Их бу-
дут избирать на городских
партконференциях. На мой
взгляд, наиболее демократично

было бы вместе с выборами де-

легатов партконференции про-

вести и выборы членов облает-,
ного комитета КПСС от города
именно по партийным избира-
тельным округам. Тогда каж-

дый коммунист мог бы выска-

зать свое отношение к кандида-
ту в члены обкома КПСС.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Конечно, такой вариант был

бы более демократичным. Но
и наши выборы делегатов на
областную конференцию —

шаг вперед. И все-таки подго-
товка к ним не вполне устраи-
вает. Если в ходе предвыбор-
ной кампании в местные Сове-
ты кандидаты в депутаты пуб-
ликовали свои программы,
встречались с избирателями, то

пас избрали практически всле-
пую. И сейчас мы должны най-
ти механизм, чтобы на обла-
стной конференции выразить не

только свое личное мнение, а и

мнение избравших нас коммуни-
стов. Как это сделать? Считаю,
что я, как делегат, должен по-

бывать во всех семи парторга-
низациях нашего округа.

В. В. ЛОБАНОВ:

— Я, как делегат, догово-

рился с секретарями партий-
ных организаций нашего окру-
га, что они соберут предложе-

нии коммунистов, поскольку

нам не хватит времени побы-
вать везде самим. Например,
строители справедливо ставят

вопрос о повышении престижа
своей профессии и считают, что
это должно найти отражение в

Платформе ЦК КПСС к XXVIII
съезду партии.

В. В. ВОИНОВ:
— Да, выборы прошли де-

мократично. Но я пошел' бы
дальше. Мне кажется, что не

стоит использовать схему выбо-
ров п местные Советы — при

переголосовании мы заставляли

коммунистов менять свое мне-

ние по поводу кандидата. По-
моему, • правильно считать

кандидата избранным при про-

стом большинстве голосов.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Это спорно. Нужно проду-

мать до конца практику выбо-
ров делегатов.

В. В. ЛОБАНОВ:
— Вот получилось по нашим

организациям в округе, что с

первого раза из 4 кандидатов

удалось провести выборы
сразу. Но с другой стороны,

при повторном голосовании за

одного кандидата может быть,
теоретически, подано 5 голосов,

а за другого — 3. И победит
тот, кто набрал 5 голосов. Это
справедливо?

В. В. ВОИНОВ:
— Вот это меня и мучает.
Н. П. КАЛИНКИН:
— II тем не менее, на сегод-

няшний день это самый демо-

кратический способ голосова-
ния.

Б. Г. САВВИН:
— В этих выборах ест ь один

нюанс. Если в округе окажется

одна организация, которая бу-

дет иметь половину численно-
сти или чуть-чуть больше, она

проведет своего кандидата.
Может случиться, что и при на-

личии лучших альтернативных

кандидатур, но сработает
коллективный эгоизм. Хотя для

меня, например, было неожи-

данностью, что я, представи-

тель партийной организации,
состоящей из 5 человек, из-

бран делегатом на областную
партконференцию. Я считал,

что не пройду, но тем не менее

— победил. Однако считаю,

что надо, чтобы но округам было,
в отношении численности ка-

кое-то равновесие, чтобы чис-

ленность отдельной организа-

ции не превышала, скажем,

процентов тридцати от общего
количества коммунистов в ок-

руге. Этот вопрос обсуждался,
но до конца решить его так и

не смогли.

— Насколько, на ваш

взгляд, прогрессивна Ленин-
градская областная партий-
ная организация?

В. В. ЛОБАНОВ:
— В последнее время обла-

стной комитет партии немного

ушел с передовых позиций.
Начало, с приходом Гидаспо-
ва, было неплохое. Состоялось
собрание актива Ленинград-
ской областной партийной ор-

ганизации. Прошел и митинг,

к которому в общем неодно-

значно отнеслись, но который
отражал настроения того пери-
ода. К Гидаспову у меня отно-

шение нормальное, я раза 3
пли 4 встречался с ним, од-
нажды даже решил подойти,
он как раз зашел в комнату,

где шло заседание редакцион-

ной комиссии. Подошел, задал

вопрос, а потом прикинул:

смог бы я точно так же подой-
ти к Соловьеву? Вопрос был
связан с резолюцией, над про-

ектом которой мы работали.
Так вот, если говорить о руко-

водстве областной парторгани-

зации в целом, хотя я не буду
утверждать, что там все такие

уж прогрессивные люди, все
же оно отвечает требованиям
сегодняшнего дня. И Гидаспов
может руководить областной
партийной организацией, но ему

мешает что-то. В последнее

время он, по-моему, постоянно

оглядывается на ЦК.
Б. Г. САВВИН:
— То, что он оглядывается,

это я понял в свое время,

когда на первом организацион-

ном заседании нашей комиссии
по подготовке областной парт-

конференции мы поставили воп-

рос, чтобы бюро ЦК но РСФСР
рассматривать как организаци-
онную группу по созданию

Российской Компартии. Он
ушел от прямого ответа. Хотя
на последующих заседаниях
было видно, что он уже прини-

мает позицию более прогрессив,

ную по созданию Коммунисти-
ческой партии РСФСР.

В. В. ЛОБАНОВ:
— Дело в том. что вопрос о

создании Компартии РСФСР
это и есть камень преткнове-

ния между Ленинградской об-
ластной партийной организаци-

ей и ЦК. Прислушиваясь к
мнению ЦК КПСС, руководст-

во Ленинградской областной
партийной организации не-

сколько сдерживает ту ини-

циативу, которая сегодня

есть в низовых партий-
ных организациях. И ведь на

том же собрании актива одно-

значно ставился вопрос о соз-

дании Коммунистической пар-

тии РСФСР на платформе
КПСС. Никакого бюро при ЦК
КПСС быть не должно.

В. В. ВОИНОВ:
— Здесь, видимо, срабаты-

вает старая схема, когда ини-

циатива снизу не всегда под-

держивается верхами.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Если говорить конкретно

о прогрессивности Ленинград-
ской областной партийной
организации, то можно от-

метить в этом ее преимущество
перед другими областями. Я

думаю, надо отметить работу
аппарата Ленинградского обко-
ма партии, как тоже более про-
грессивного, чем в других об-
ластях, насколько я могу су-

дить по прессе. В то же вре-

мя я скажу, что аппарат как

был аппаратом, так и остался.
Что ему сверху диктуют, ’то он

и стремится довести до первич-

ных организаций. И в ряде

крупных Ленинградских парт-
комов на предприятиях пример-

но так же считают. До конца
аппарат, в том числе и Гидас-
пов, не идет. Не дают еще пер-

вичным организациям права
окончательно решать, не пред-

лагать, а решать, самостоя-

тельно формировать свою по-
литику. Добиваться этого, я
считаю, самое главное, с таких

позиций буду действовать и на

конференции.

В. В. ВОИНОВ:
— Гидаспов, как мне кажет-

ся, производит впечатление че-
ловека очень демократичного,

обладающего большим интел-

лектуальным потенциалом.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Роль его, несомненно, в

обкоме очень большая, он —

лидер. Но как побывает в
Центральном Комитете, настро-
ение у него меняется.

Б. Г. САВВИН:
— Если говорить о прогрес-

сивности партийной организа-
ции, то надо рассматривать и
такие факторы: во-первых,
первый митинг — проведен в
Ленинградской партийной ор-
ганизации. Хорошо или плохо,

но это первая попытка вывести
коммунистов, так сказать, из

окопов. Если говорить о Ле-
нинградской программе, то она,
в общем-то, легла в основу и
Демократической платформы,
да и ЦК при составлении про-
екта платформы КПСС от нее
оттолкнулся. Выборы делега-
тов на партконференцию по-

новому впервые проведены то-
же у нас в области. Эта же ме-
тодика использована в даль-
нейшем и ЦК для выборов де-
легатов на съезд. То есть в
рамках одной партии уже по-
явилась определенная свобода
выбора. У нас уже нет жест-
кой солдатской дисциплины и

централизации.

В. В. ВОИНОВ:
— Нам удалось отойти от

единомыслия.

Б. Г. САВВИН:
—- Хорошо это или плохо,

могут быть различные оценки.

Я думаю, что это все-таки хо-

рошо, потому что истина рож-

дается в споре. Правда, есть и

другой момент. Возникает воп-

рос раскола в партии. Но ведь
пока мы не разрешим разно-

гласия у себя, мы никогда не

будем едины. И в этом отно-

шении все-таки работу обкома
и горкома партии можно оце-

нивать как прогрессивную. Хо-
тя все это ставит перед нами

очень много задач. )

— Какие положительные

сдвиги за отчетный период

произошли в городской
парторганизации?

Б. Г. САВВИН:

— Могу отметить создание
платформы нашей Сланцевской
партийной организации. Мы
ее разработали, поставили цели.

Но я считаю, что ее надо кон-

кретизировать, потому что сей-
час, взяв текст Платформы, мы

не скажем, насколько мы про-

двинулись за прошедшее вре-
мя в решении поставленных пе-

ред районной партийной орга-

низацией задач. Я считаю, что

на каждый период, скажем, на

год, мы должны конкретизиро-

вать наши задачи. Они должны

выливаться в конкретные дела,

а за ними должны быть за-

креплены конкретные люди,

будь то хозяйственники, или

партийные работники. Каждый
должен отвечать за какой-то
участок. Об этом должны знать

все жители города и района: в

этом году мы решаем такую-то

задачу, ответственным за это
является такой-то хозяйствен-
ник или член бюро горкома.

Да и стенд, который у нас есть

на улице Ленина, должен быть
использован для этой информа-
ции; не о том, как мы провели

лето, а именно для решения ос-

новных задач городской парт-
организации. II когда пройдет
год, люди не пойдут в горком

спрашивать, почему плохая до-

рога. Они пойдут к конкретно-

му руководителю. У нас сейчас
председатель горисполкома и

первый секретарь горкома
практически отвечают за все хо-
зяйственные вопросы, а конкрет-

ные исполнители остаются в

стороне. Думаю, нашу плат-

форму надо дорабатывать имен-

но в таком ключе. Тогда' все

станет ясно.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Я бы не выделил особо

положительных сдвигов в го-

родской партийной организа-

ции за отчетный период, но

отметил бы, что изменилась

немного психология у горко-

мовских работников, в частно-

сти, у работников аппарата.

Вот перед выборами они стали

как-то более демократичны,

стали спрашивать, выслушивать

и меньше командовать. На
совещаниях секретарей , партий-
ных организаций в основном

учили, а они сидели молча, со-

вещание сводилось просто к

информации. Перед выборами
это изменилось.

B, В. ЛОБАНОВ:
— У меня есть предложение.

Мы не знаем бюджета област-
ной партийной организации.

Обычно отчет ревизионной ко-

миссии на конференциях как об-
ластных, так и городских, сво-

дится к следующему: по всем

статьям партийного бюджета у

ревизионной комиссии замеча-

ний нет, но в то же время в

ряде партийных организаций
выявлены такие-то нарушения

финансовой дисциплины: там

недоплата, там задолжников
столько-то, а коммунисты задают

. очень много вопросов. Сегодня
никто из нас не может отве-

тить: нужны ли именно такие

членские партийные взносы, по-

тому что сориентироваться с

учетом партийного бюджета мы

не можем.

C. Ф. ШИШКИНА:
— Недоверие возникает?
В. В. ЛОБАНОВ:
— Нет, не недоверие. Но се-

годня систему уплаты членских

партийных взносов нужно ме-

нять. Не знаю, поддержат ли

меня другие делегаты, но ду-

маю, что надо писать в' обком
письмо с требованием, чтобы
каждому делегату областной
партийной конференции была
заранее предоставлена инфор-
мация о партийных расходах,
чтобы и в дальнейшем можно

было сориентироваться по пар-

тийному бюджету. Второй воп-

рос, который, по-моему, необхо-
димо ставить, хотя думаю, что

и областная конференция не

сможет его решить, это воп-

рос о взаимодействии между
первичной партийной организа-

цией, областным комитетом пар-

тии и Центральным Комитетом
партии. Например, наша пар-

тийная организация писала
письмо в ЦК КПСС, но ответа

мы не услышали. О том же го-

ворил и первый секретарь ГК
КПСС В. В. Назаров, выступая

на одном из собраний, что он

за все время работы не слы-

шал, чтобы какая-то первичная

партийная организация ответ на

свое письмо из ЦК получила.

Считаю, что и ЦК, и обком, и

горком должны обязательно
отвечать на все обращения 'и
запросы первичных организа-

ций, и по существу. Сейчас мы

пока можем только требовать,
требовать, требовать. Сколько
ни требуй, ответа так и не по-

лучить.

— Владеет ли городской
комитет партии политической
ситуацией в городе и рай-
оне?

Б. Г. САВВИН:
—■ Как член бюро могу ска-

зать, что владеет. Хотя есть и

определенные огрехи, конечно,

но это ведь оттого, что при-

ходится 'осваивать новые фор-
мы и методы работы. А гото-

вых рецептов на все случаи

жизни, наверное, нет ни -у кого.

II последний пленум горкома

показал, что единство у нас

есть и в общем вопросом мы

владеем.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Если городской комитет

партии действительно владеет

политической ситуацией, в

смысле знает ее, то реакции

должной на это нет. Иначе как

можно объяснить тот факт, что

несколько неформалов букваль-
но третируют всю городскую
партийную организацию — почти

4 тысячи коммунистов. Где Hie

организующая сила того же бю-
ро горкома, аппарата, секрета-

рей?

Б. Г. САВВИН:

— Ну, тут не только Моро-
зов и Никифоров. Получается,
что вместе с ними работают
радио и телевидение — п союз

ном масштабе.

В. В. ВОИНОВ:

— Это сейчас нельзя не

брать во внимание. Сегодня
уже никому не заткнешь рот.

Нужно уметь выслушивать не-

лицеприятные вопросы, отве-

чать на них. Политическую си-

туацию в городе и районе
должен был обсудить недавний
пленум горкома партии, но та-

кого разговора не получилось.

Речь шла лишь о заявлении

первого секретаря горкома пар-

тии, а мне кажется, надо было
обсудить, почему партийные ру-

ководители потерпели на вы-

борах поражение, что надо

сделать для того, чтобы кон-

солидировать партийные силы.

В этом, наверное, и заключа-

ется политическая ситуация. А
пошли по одному направлению.

В. В. ЛОБАНОВ:

— Говоря о положительных
сдвигах в городской партийной
организации, необходимо ска-

зать о создании комиссий из

члено в горкома. Считаю, что

материалы о работе этих комис-

сий либо через газету «Знамя
труда», либо на совещаниях с

секретарями надо давать. Есть .

органы, которые работают и о

работе которых коммунисты в

первичных организациях долж-

ны знать.

Н. П. КАЛИНКИН:

— Дело в том, что ни комис-

сии, ни пленум вопросы не ре-

шают. Вопросы н основном ре-

шаются аппаратом и секрета-

рями. Ну чего мы темним, как

будто мы этого не знаем.

В. В. ЛОБАНОВ: .

— Так и пусть будет комис-

сия, или пленум, так сказать, за-

конодательным органом, а ап-

парат и секретари партийных
организаций пусть организуют

эту работу среди коммунистов,

за это мы и деньги получаем.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Вот именно. Аппарат дол-

жен исполнять те решения, ко-

торые принимает пленум, он

должен создать такую обстанов-
ки, чтобы и комиссии, и пле-

нумы работали полноценно и

вырабатывали решения на осно-

ве позиции первичных ор-

ганизаций. Пока яге что аппарат

предлагает, _ все обычно согла-

шаются. Пленум пока еще спит.

Правда, на прошлом пленуме

единодушие было, но я не знаю,

как это назвать... во всяком

случае, тема пленума — о по-

литической ситуации совсем не

была раскрыта. Не были назва-

ны ни причины этой ситуации,

ни как выйти из нее. Это самое

главное. Ну, решили попросить

первого секретаря остаться, ре-

шили, что виновата во всем

будто бы газета и Морозов. Но
если виноваты только Иванов и

Морозов, тогда мы Иванова, до-

пустим, отстраним от должно-
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сти редактора, если только в

этом причина. Вся политиче-

ская ситуация будет нормаль-

ная, если так рассуждать.

Ю. Н. ТЕРЕНТЬЕВ:
— Возьмем тот же пленум

горкома по ситуации в город-

ской парторганизации. Обсуж-
дается такой вопрос! Тут, каза-

лось бы, надо было выслушать

все существующие точки зре-

ния. Чтобы принять верное ре-

шение. Нужно провести пле-

нум открытым, даже не в гор-

коме, а в Доме культуры гор-

няков, скажем. Там зал всех

желающих бы вместил, но об
этом, видно, не подумали...

Н. П. КАЛИНКИН:
— Согласен, что сейчас меж-

Д’ т рядовыми коммунистами и

партийными органами нет кон-

такта. Эту стенку и надо ло-

мать. В тезисах платформы по

созданию Коммунистической
партии РСФСР четко сказано:

только вместе с беспартийными
надо возрождать Компартию
РСФСР.

Б. Г. САВВИН:
— Да мы еще должны не

только о контакте с беспартий-
* ными массами думать, а со свои-

ни первичными организациями

надо отношения наладить,

стенку эту сломать.

В. В. ЛОБАНОВ:
— Это, наверное, должно па-

раллельно идти. У нас сейчас
и так в партию почти не всту-

пают.

— Ваше отношение к не-

формальным организациям?

В. В. ВОИНОВ:

— К неформалам я отно-

шусь спокойно, без надрыва. Я
считаю, что. у меня достаточно

и политических, и исторических

знаний для того, чтобы разо-

браться в их взглядах, взять у
них рациональное зерно. Они
ведь выражают, так сказать,

неформально мнение опреде-

ленной группы населения, и от-

вергать их однозначно нельзя.

Конечно, среди них есть сегод-

ня и «черные», и «зеленые»,

и монархисты, и дээсовцы (чле-
ны Демократического союза), и

к ним всем должен быть кри-

тический подход.
Т. А. КРЫЛОВА:

— А к местным неформа-
лам?

В. В. ВОИНОВ:
— Вы знаете, я их не счи-

таю организацией. Когда при-

езжает секретарь горкома
партии, и идеологические вопро-
сы рассматриваются на партий-
ном собрании, а все недоработ-
ки сваливаются на неформаль-
ную организацию, на Народный
фронт, в котором несколько

человек, я этого всерьез не
воспринимаю. Я стоял далеко

от всех выборных дел, но могу

сказать, эти 14 — 16 человек
работали больше, чем партий-
ные организации. Порой мето-

ды у них, конечно, не те, где- го

не совсем законно действовали
они — надо это пресекать. Но
у них, конечно, инициативы

больше,
Н. П. КАЛИНКИН:
— Мы еще не отошли от

спячки.
В. В. ВОИНОВ:
— И правильно вчера на

пленуме сказал В. И. Мельни-
ков, что В. В. Назарова выдви-
нули кандидатом в депутаты —

н все, и никакой поддержки. И
неприятие у коммунистов сегод-
ня вызывает не то, что намече-

но партией, с программой все
согласны. Вызывает недовольст-
во, что все это делается мед-

" ленно, с опозданием, всегда уже

по какому-то Факту.
Н. П. КАЛИНКИН:
— Я согласен тут с М'. С.

Горбачевым: среди членов не-

формальных организаций надо
тоже искать союзников. Это ак-

тивные люди, большие груп-
пы населения им доверяют.

Нам надо учиться их слушать,
в чем-то консолидироваться, в

чем-то брать под свое влияние.

А сейчас, к сожалению, идет
конфронтация, расслаивается об-
щество. Коммунистам надо

исходить из пользы для народа
и п этом вопросе. Позицию ап-

парата нашего горкома партии
считаю тут неправильной, нашу

группу Народного фронта ста-
раются придавить, заглушить,
причем порой используются их

же методы, которые мы в це-
лом отрицаем.

— Вы за многопартий-
ность или против нее?

В. В. ЛОБАНОВ:
— В принципе, в условиях!

многопартийности мы уже жи-

вем. Народные фронты, «Саю-
дме» — ■ разве не политические

организации? Та Hie существую-
щая в Сланцах неформальная
группа выступает оппонентом

Сланцевской городской партий-
ной организации.

Б.. Г. САВВИН:
— Конечно, когда объектив-

ная необходимость создания

другой партии существует, уже

не имеет значения, за мы или

против.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Вот во времена Брежнева

была объективная необходи-
мость перестройки? Была, ко-

нечно. И начнись она тогда,

вопрос о многопартийности, на-

верное, не стоял бы. Сейчас я

четко отвечаю: я за многопар-

тийность. И отвечаю, почему.

В этом случае есть правящая

партия и есть оппозиция. Сейчас
роль оппозиции выполняет, мо-

жет быть, пресса. Оппозиция
смотрит за нравственностью,
смотрит за соблюдением зако-

нов, за тем, как ведет себя ли-

дер правящей партии. Гораздо
больше порядка будет. Это за-

ставляет думать и правящую

партию, и оппозицию, как луч-

ше выполнить свою программу.

Возникает состязательность.

Сейчас вопрос в том, как на-
шей Коммунистической партии,

она правящая, выйти из этого

положения. Структура в партии

создана мощнейшая. Она бы
должна стать сейчас первым

помощником Советов, которые

сейчас совершенно беспомощ-
ны. Почему говорят о необхо-
димости, чтобы партия быстрее
перестроилась? Ведь все здра-

вомыслящие люди, я думаю,

понимают, что партия — это

самая могучая сила. И если

бы она уже перестроилась, то
есть была бы соответственно

демократичной, не всплывали

бы вопросы нравственности;

если бы она встала решительно

за улучшение жизни народа, у
нас все бы R 3 — 4 раза быстрее
шло, а этого же нет.

В. В. ЛОБАНОВ:
— Вернемся опять к Слан-

цам. У нас даже не политиче-

ская организация, а просто

инициативная группа Народно-
го фронта в 14 — 16 человек,

но она заставляет аппарат гор-
кома, первичные партийные ор-

ганизации шевелиться. А если

есть противоречия, значит, бу-
дет и движение. Куда — пока

неизвестно. Я бывал на заседа-

ниях этой группы, меня пригла-

шал туда сопредседатель Слан-
цевского народного фронта
Ю. А. Иванов, который рабо-
тает у нас на заводе. Хотя кое-

кого из работников аппарата
они пускать к себе перестали.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Собственно говоря, в этой

группе, безусловно, активные

коммунисты. А в партии сейчас
активности нет. В свой обком
рядовой коммунист попасть не
может, не говоря уже о праве

присутствовать на заседании

какого-то партийного органа.

В. В. ЛОБАНОВ:

— Больше того. Я могу
пройти в обком по своему удо-
стоверению секретаря партий-
ной организации, но уже в сто-
ловую пустят только в опреде-
ленное время. Хотя там, в прин-
ципе, ничего особенного и нет.

Но разве такие вещи способст-

вуют единству партии? Об этом
тоже надо говорить на област-
ной конференции.

— Как вы оцениваете

роль печати в современных

условиях, как врага или

союзника, в частности —

местной газеты?

Н. П. КАЛИНКИН:

• — Роль печати. Отчасти я

ее оцениваю как негативную,
потому что много информации
идет во вред обществу, его

разрывают на части. Журнали-
стам надо исходить из того,

полезно ли это народу, полезно
ли делу, улучшению жизни во-

обще.

Б. Г. САВВИН:

— Монополии на истину в

то же время сегодня ни у кого

нет.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Все это так, но если все в

редакции тут захотят, то могут
сделать и революцию, и анар-
хию.. Хорошо, если печать
объективна, но она настраивает
людей определенным образом.
Нашу газету читают 14 тысяч
человек, да еще 14 тысячам
скажут. Это же сразу весь го-

род взбаламучен. Ответствен-
ность тут должна быть большая
за каждое слово.

В. В. ВОИНОВ:
— Партийная печать, я

считаю однозначно, это союз-
ник. Печатное слово, оно
сильное. И создание партии у

нас начиналось с газеты, но
сейчас остро необходим Закон
о печати.

В. В. ЛОБАНОВ:
— Дело даже не в Законе о

печати. Сегодня и редактор, и
каждый журналист должны
чувствовать ответственность за
публикацию материалов. И лю-
бой внештатный автор — тоже.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Если вернуться к вопро-

су о том, кто должен решать,
что правильно, что нет? Да,
и журналисту порой нелегко
взять на себя ответственность,
особенно когда дело касается
скандальных материалов. Ну
пусть тогда рядом будут изло-
жены две позиции по этому
вопросу, а читатели сами ре-
шат, кто прав.

В. В. ВОИНОВ:
— Печать внесла большой

вклад в развитие нашего об-
щества, она открыла людям
глаза. О сталинизме, о многих
исторических фактах мы отку-
да знаем? Из печати. И поло-
жение сегодня у журналиста

сложнейшее и как человека,
и как гражданина, и как ком-
муниста. А мы опять хотим
его в узду.

В. В. ЛОБАНОВ:

— Ну почему в узду? Мы
же только сейчас говорили: от
газеты ждут публикации объ-
ективных материалов, объектив-
ных оценок. А Василий Ва-
сильевич, умный, образованный
человек, вдруг пропускает rv
же статью Морозова, которая
написана по принципу «в огоро-
де — бузина, а в Киеве —

дядька». Морозов, может быть,
и прав, но из его статьи этого

не следует.

Н. П. КАЛИНКИН:
— Ну, а почему первый сек-

ретарь не ответил через газету,

как обещал?

Б. Г. САВВИН:

— Что толку уж теперь от-
вечать...

Н. П. КАЛИНКИН:
— Сегодня нужно исходить

из объективных причин. Массо-
вая печать, телевидение дают
информацию против партии,

грязнят партию, но ведь и мы
должны контрмеры предприни-
мать какие-то. Правильно В. А.
Алиев об этом говорил на пле-
нуме в адрес идеологического

отдела горкома.

В. В. ЛОБАНОВ:

— Не только идеологический
отдел, именно мы, все коммуни-

сты, должны предпринимать та-

кие меры.

— Каким путем, по ва-

шему мнению, должна ид-

ти передача власти Сове-
там?

В. В. ВОИНОВ:

— В Платформе ЦК одно-

значно написано: передавать

власть Советам, монополия на

власть от партии уходит. Я ду-

маю, это происходит впервые в

истории всех политических

партий, когда правящая пар-

тия добровольно отказывается

от власти. Хотя в нынешней

Платформе ЦК КПСС как раз

остались все лозунги семнад-

цатого года: власть — народу,

фабрики, заводы — рабочим,
землю — крестьянам. Лозунги
остались прежними, а вот уча-
стие коммунистов в этих Сове-
тах, борьба за лидерство —

уже не на том уровне.

Б. Г. САВВИН:

— Я считаю, что на сегод-
няшний день сказать: товарищи
Советы, возьмите власть, — то
Советы все же сегодня не гото-
вы. Власть у Советов будет
тогда, когда будут деньги. Мне,
например, задают вопросы как

представителю горкома партии
— по нашим несчастным доро-
гам. Обращаюсь к Я. Я. Бог-
данову с тем же вопросом и
слышу: нет на сегодня ни ко-
пейки на ремонт дорог. На
этом власть закончилась. Сей-
час в городе есть совет трудо-
вых коллективов города. Он
располагает своими деньгами.

Народный фронт обвиняет СТК
в желании захватить власть, но
на сегодняшний день — это об-
щие средства предприятий. Со-
ветской власти остается только

одно — идти к предприятиям и

просить их. Так это власть бу-
дет или нет? Естественно, в

ответ могут быть выставлены
какие-то условия, начнется са-

мый настоящий торг.

В. В. ВОИНОВ:

— Сегодня вопрос звучит

так: руководитель ты этого
предприятия — так пйати Со-
вету за трудовые ресурсы, за
воду, за землю и т. д.

Б. Г. САВВИН:

— Этого еще нет в практи-

ке, но так будет. А пока не-
избежен какой-то переходный
период.

В. В. ЛОБАНОВ:

— Парадоксальная ситуация

складывается еще и в том, что
начиная передавать кому-то
власть, мы не имеем на это за-
кона. Даже избирая депутата

в местный Совет, мы не знаем,
какими полномочиями он будет
обладать, какими правами бу -

дет пользоваться Совет народ-
ных депутатов. Да и в трудо-

вых коллективах — разве вез-
де люди шли с радостью в кан-

дидаты в депутаты. Разве не
приходилось разговаривать с
людьми, убеждать дать согла-
сие баллотироваться?

Н. П. КАЛИНКИН:

— Ну, у нас после выдви-
жения кандидаты не отказыва-

лись баллотироваться.

В. В. ЛОБАНОВ:

— А у нас отказывались. И
говорили так: я не знаю, что
будет в этом Совете, как он
будет свои вопросы решать.
Сегодня кандидаты в депутаты
обещают порой столько, что
просто немыслимо сделать. Но
если он будет избран депута-

том, он поднимет на сессии эти
вопросы, по которым давал
обещания, сессия откажет, а
депутат с чистым сердцем до-

ложит избирателям: я сделал

все, что мог.

Н. П. КАЛИНКИН:

— Думаю, на один только
закон о местном самоуправле-
нии надеяться, нечего, надо са-

мим шевелиться.

В. В. ЛОБАНОВ:

— Ясно, что закон не пана-

цея от всех бед и работать с

ним надо уметь.

Н. П. КАЛИНКИН:

— Вот и я об этом. Закон
очень нужен, но если мы сами

не будем эти вопросы ставить
на сессиях, не будем сами об-
суждать и предлагать законы
— ничего путного не получит-

ся. Избиратели должны заста-

вить своих депутатов выпол-

нять их волю — в любом Со-
вете, иначе надо их отзывать.

Действительно, панацея от всех

бед — это кадры. Умные, чест-

ные, компетентные люди, кото-

рые будут искать пути решения

всех проблем. Все кандидаты

в депутаты знали, что нужно.

Но как этого добиться — прак-

тически никто не сказал. Поэто-
му и в Советах, и на хозяйст-
венных должностях должны

быть компетентные люди, ко-

торые могут взять на себя от-
ветственность.

В. В. ЛОБАНОВ:

— Кадры партия уже отдала

— через выборность руководи-

телей. Все наши Советы рань-

ше формировались действитель-
но партийными организациями,

сегодня Советы формируются

избирателями. На экономику

пока еще партийные организа-

ции влияние оказывают. Но
когда промышленные предприя-

тия получат независимость,

доступ r эту сферу сократится.

Остается последнее — это соб-

ственно партийная работа: фор-

мирование партийной идеоло-

гии и воспитание кадров в

этом ключе и работа в выбор-

ных органах через членов

КПСС. Партия для того и соз-

дается, чтобы служить народу

для улучшения его жизни.

Н. П. КАЛИНКИН:

— В определенном смысле

народ сейчас отошел от партии,

так что опасность поражения

теоретически есть. Положа ру-

ку на сердце — что мы знаем

о выполнении социальных про-

грамм, которые принимал и ут-

верждал пленум горкома пар-
тии?

В. В. ЛОБАНОВ:

— При складывающейся си-

стеме многопартийности —

пусть каждая партия предста-

вит свой проект по данному

вопросу. Из нескольких про-

грамм, наверное, можно будет
создать одну, генеральную, с

учетом всех плюсов и минусов.

Б. Г. САВВИН:

— А чтобы взглянуть на

многие из обсуждавшихся проб-
лем по-новому, предлагаю

провести еще 1 одну встречу за

«круглым столом» — с пред-

ставителями неформальных ор-

ганизаций.

Предложение принимается.

Дискуссия за «круглым

столом» показала, на наш

взгляд, главное: делегаты

областной партконференции
от Сланцевской городской
партийной организации не

будут лишь «представителя-

ми». Это люди убежденные,
со своей позицией по слож-

ным вопросам жизни партии,

по которым идут споры на

всех уровнях. В то же время

делегаты выразили готов-

ность к сотрудничеству, к

консолидации со всеми, кто

цель жизни видит в служе-

нии народу, Родине. И это,
наверное, самый главный
итог разговора.

Беседу вели:

С. ШИШКИНА,

Т. КРЫЛОВА.

Фото Ю. Терентьева. '



ЧЕЛОВЕК

И ПРИРОДА

Завершен очередной охотни-
чий сезон в Сланцевском объе-
диненном охотничье - рыболов-
ном хозяйстве. Почти 6 меся-
цев местные охотники могли с

пользой для здоровья провести
свободное время на свежем
воздухе в непосредственном
общении с природой, с ее кра-
сотами, обогащающими внут-
ренний мир человека. Пройдя
этот путь, не такой большой от-
резок пути, хочется подвести
некоторые итоги нашей работы.

Территория хозяйства распо-
лагается на площади 157 ты-
сяч гектаров. Вся она разбита
на 12 егерских обходов, т. е.
каждый обход находится под
постоянным наблюдением егеря
— человека, который должен
организовать охоту для членов
хозяйства, охраняет угодья,
подкармливает диких животных
и птиц, выполняет другие био-
технические мероприятия, а так-

же ведет учет животных. Боль-
шую помощь егерям оказывают
первичные коллективы, которые
закреплены за каждым обходом.
Старший егерь хозяйства руко-
водит работой егерей, контро-
лирует проведение отстрела и
ход сдачи пушнины, проводит

учет зверей и птиц. Охотовед
непосредственно организует ра-
боты по охотустройству и эк-
сплуатации госохотфонда,
проводит занятия с работника-
ми хозяйства. Руководит дея-
тельностью хозяйства на осно-
вании положения об охотничье-
рыболовных хозяйствах дирек-
тор. Всю финансовую часть ра-
боты общества ведет бухгалтер.

СЕЗОН
На территории района распо-

ложены несколько охотничьих
баз, все они арендуются охот-
никами из других городов об-
ласти. Кроме того, часть наших
угодий занимают п/о «Киров-
ский заЕод» и заказчик Управ-
ления охотничьего хозяйства.
Срок договора на закрепление
охотугодий истек. Наше охот-

хозяйство вышло в горисполком
с предложением оставить эти
угодья за Сланцевским обще-
ством охотников, привлекая для
совместного ведения работы и
охотников Кировского завода с
последующим предоставлением

права охоты на всей территории
района. Так как охота должна
стать достоянием всех желаю-
щих и не должна делиться на
сферы влияния, где каждый
хозяин устанавливает свои пра-
вила, исходя из своих границ
обхода. Тем более, что единое
руководство позволит объеди-
нить усилия для ведения всего
хозяйства, а охотник станет
действительно хозяином в сво-
их угодьях. Но, к сожалению,
мнение местных охотников бы-
ло игнорировано.

Теперь коснусь охоты в уго-
дьях, закрепленных Сланцев-
ским хозяйством. В хозяйстве
состоит на учете 1189 охотни-
ков и 402 рыболова. В прош-
лом сезоне в различных видах
охот участвовало 10 100 чело-
век. Ими было добыто: 3 мед-
ведя, 64 лося и кабана, сдано
в заготовительную сеть 7600
кг хорошего мяса, отправлено

на переработку пушнины на
сумму около 31 тысячи рублей.

ОКОН
Непосредственно на стол охот-
ников поступило около 9000
штук водоплавающей днчн, 240
зайцев, некоторое количество
боровой дичи.

Но нельзя думать, что всем
этим мы наносим природе
ущерб. В действительности
охотники не расхищают природ-
ные ресурсы, а в строго опре-
деленные сроки, строго опреде-
ленными методами собирают
«полученный урожай». Охот-
ник больше всех заинтересован
в активной охране, воспроиз-
водстве живого мира. Для ус-

пешного выполнения этих задач
в хозяйстве ежегодно проводит-
ся широкий комплекс биотех-
нических мероприятий, в том

числе и регулярный учет чис-
ленности основных видов жи-

вотных, на основании которого
строго планируется отстрел.

Большое влияние на числен-
ность диких животных и птиц
оказывают вороны и местные

«санитары» — волки. Члены
нашего хозяйства отстреляли
585 ворон и добыли 11 волков.

В заключение коснусь немно-

го работы наших секций, тем
более, что они почти все рабо-
тают довольно успешно. В пер-

вую очередь, надо отметить

секции «Юного охотника» —

руководители С. Б. Колбин и

С. А. Иванов и секция занятия

с кандидатами для вступления
в общество охотников — М. И.
Васильев. Это резервы охотхо-

зяйства, откуда в охотники по-
ступает достойное пополнение.

Кстати, за прошлый год оно

составило 44 человека.

ЕН
Большого успеха на . област-

ных соревнованиях добились
наши стендовики (руководитель
С. Б. Колбин), постоянно удер-
живающие ведущие места в
соревнованиях ‘ по стендовой
стрельбе по Ленинградской об-
ласти.

Успешно возглавляет секцию

кровного собаководства Ю. Г.
Никифоров. Под его руководст-
вом регулярно проводятся вы-
водки охотничьих собак.

Большей активности в рабо-
те хочется пожелать рыболов-
ной секции (руководитель Н. В.
Панов).

Немного в стороне от других
секций стоит ДТК (дисципли-
нарно - товарищеская комис-
сия)— Б. Ф. Кудрявцев, основ-

ной задачей которой является
применение мер обществен-
ного воздействия к членам об-
щества, допустившим наруше-

ния законодательства по охра-
не природы, правил охоты и
рыболовства.

В заключение хочется ска-
зать, что охота и рыбная ловля

способствуют гармоничному

развитию человека, его физичес-
кому и нравственному совер-
шенствованию, развитию наблю-
дательности, выносливости, бе-
режному отношению к природе.
Качества, прививаемые охотой,
полезны каждому. Охота — это
спорт смелых, а охотник — за-

каленный и тренированный че-

ловек, хорошо подготовленный
стрелок, знаток родного края.

И еще несколько объявлений.
Охотники, желающие отрабо-

тать норму трудоучастия, могут

явиться на . базу Малые Поля
и обратиться к егерю А. Г. Зу-
бареву, который и предоставит
необходимую работу. С собой
желательно иметь инструмент:

молоток н ножовку. О сроках

выезда для установки гнезд бу-
дет сообщено дополнительно.

Выезд на Нарвское водохра-
нилище для установки искусс-

твенных гнезд планируется на

15 апреля, сбор участников на

базе М. Поля в 10 часов. В
случае неблагоприятных погод-

ных условий дата выезда мо-

жет быть перенесена.
Владельцам моторных лодок,

желающим принять участие в

этом мероприятии, необходимо
заблаговременно пройти техос-

мотр своих лодок.

Всем пушникам сдать всю

имеющуюся пушнину и отчи-

таться в охотхозяйстве. Непри-
шедшие будут лишены права

охоты на пушных зверей на

следующий сезон.

Г. МШАР,
охотовед Сланцевского
охотничье - рыболовного
хозяйства.

ИЗВЕЩЕНИЕ.
16 апреля 1990 года в шко-

ле № 5 проводится первенство
города среди ветеранов по на-

стольному теннису приглаша-

ются все мужчины и женщины

в возрасте от 40 лет и старше.

Начало соревнований в 18
часов 30 минут.

Г орспорткомитет.

За редактора

В. Д. КАРАСЕВА.

Т елевид е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 13—АПРЕЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

...До шестнадцати и старше.

9.15 — Мультфильм. 9.35 —

«Плач волчицы». Худ. ф. 1-я и

2-я серии. 12.00 — Мы идем

искать. 12.30 — Время. 15.30
— ТСН. 15.45 — Если вам

за... 16.30 — «Магия черная

и белая». Худ. ф. 17.45 —

Диалог с компьютером. 18.30
— Время. 19.00 — Местные
органы власти и закон о земле.

19.30 — Играет Л. Бондаренко
(баян). 19.40 — «Штрихи к

портрету В. И. Ленина». Худ.
ф. Фильм 2-й. «Полтора часа в

кабинете ' Ленина». 21.00 —

Время. 21.30 — Коллаж. 21.35
— Актуальное интервью. 21.45
— Это было... было... 22.10 —

Взгляд. 23.55— ТСН. 00.10 —

Дневник XXI съезда ВЛКСМ.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Во саду ли, в огороде». Док.
ф. 8.35, 9.35 — Литература.
5-й кл. 9.05 — Английский
язык. 1-й год обучения. 10.05
— Английский язык. 2-й год

обучения. 10.35, 11.35 — Ли-
тература. 6-й кл. 11.05— «Тай-
на затонувшего города». Н.-п.
(р. 12.05 — Л. -В. Бетховен.
Концерт для скрипки с оркест-

ром. 12.50 — О доме-музее

А. 11. Островского. 13.35
"Первые радости». Худ. ф.
Часть вторая — «Необыкновен-
ное лето». 7-я серия. 15.00 —

Бадминтон. Чемпионат Европы.
17.00 — Поет А. Самсонов.
17.15 — Презентация-3. 18.25
— Коллаж. 18.30— Время. 19.00
— Футбол. Чемпионат СССР.
«Днепр» — «Динамо» (Киев).
1-й тайм. 19.50 — Играет
А. Бардина (гитара). 20.00 —

Спокойной ночи, малыши. 20.15
— Информационная программа.

21.00 — Футбол. Чемпионат
СССР. «Днепр» — «Динамо».
(Киев). 2-й тайм. 21.50 —

Спорт для всех. 22.05— «Вий».
Худ. ф. 23.20 — Бадмннтоц.
Чемпионат Европы.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 13 АПРЕЛЯ
9.05 — Физика. 8-й кл. 9.35

- Астрономия. ПТУ. 9.55 —

Газета аэдаетс* по

всорнавам, средам, четвергам»
яжтняцам м «убботаи

«Цапли меняют прописку».
Док. ф. 10.05 — Литература.
9-й кл. 10.35 — Этика и пси-

хология семейной жизни. ПТУ.
11.05 — «Корабль пришель-

цев». Худ. ф. 17.35 — Теле-
станция «Факт». Телетайп.
17.40 — Фильм-концерт. 18.20
— • Мультфильмы. 18.40 —

Реклама. Объявления. 18.45 —

ТТЦ «Лира». Пестрая лента.

20.00 — Телестанция «Факт».
20.30 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.30 — Теле-
станция «Факт». 600 секунд.
21.40 — Музыкальный теле-

фон. 21.55 — «Корабль при-

шельцев». Худ. ф. 23.25 —

ТТЦ «Лира». Телеафиша.

Кино
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 12 апреля — «Груз
«300», Начало в 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 апре-

ля — «Налево от лифта». На-
чало п 18, 20 часов. «Она — с

метлой, он — в черной шляпе».

Начало в 16 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12
апреля — «Шерлок Холмс в

XX веке». Начало в 16.20,
18.10, 20, 22 часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
12 апреля — «Мужчина, кото-

рый любил женщину». Начало
и 18, 20, 22 часа.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 12
апреля — «Криминальный
квартет». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. «Конек-Горбу -

нок». Начало в 15 часов 30 ми-

нут.

ВИДЕОЗАЛ СПЗ «СЛАН-
ЦЫ». 12 апреля — «Вооружен
«опасен». Начало в 17 часов

30 минут. «Украденный ка-

мень». Начало в 19 часов 45

минут. «Женщина в красном».
Начало в 22 часа.

•
ДОМУ КУЛЬТУРЫ

горняков
требуются

УБОРЩИЦЫ,
ГАРДЕРОБЩИЦА,
ДВОРНИК.

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

«СТРОЙДЕТАЛЬ»
срочно требуючя

СТРОПАЛЬЩИКИ,
МАШИНИСТ разгрузоч-

ной машины,

КРАНОВЩИК грейфер-
ного крана,

КРАНОВЩИКИ башен-
ных кранов,

СЛЕСАРЬ КИПа,
СЛЕСАРИ по ремонту

оборудования,
МАСТЕР транспортного

цеха,

НАЧАЛЬНИК транспорт-
ного цеха.

5—5

О
РСУ ЛПО «ЛЕНИН-

ГРАДСЛАНЕЦ»
требуются

БУЛЬДОЗЕРИСТ на

бульдозер Т-170,
КАМЕНЩИКИ,
КРОВЕЛЬЩИКИ,
ТРАКТОРИСТЫ на

Т-40,
СЛЕСАРЬ,
УБОРЩИЦЫ.

3-1

«СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМТЕХИИКЕ»

срочно требуются

СЛЕСАРИ по обслужи-
ванию животноводческих

ферм с правами водителя.

С предложениями обра-
щаться в отдел кадров. Те-
лефон: 2-19-98.

3—3
•

ДЕТСКОМУ САДУ-
ЯСЛИ № 15

требуетия

ОРГАНИЗАЦИЯ
АРЕНДАТОРОВ

ТРЕСТА № 31

принимает заказы

на изготовление памятни-

ков и вывесок из природно-

го гранита и мрамора. Вы-
полняются следующие виды

услуг; портрет, ритуальные

надписи, полная и частич-

ная установка памятников,

таблички и вывески для ор- пенсионное

ганизаций и предприятий.
Доставка по месту назначе-

ния транспортом организа-

ции. Цвет, размер, все ус-

луги — по желанию заказчи-

ка.

Обращаться по адресу:

188450, г. Кингисепп, улица

Красноармейская, дом 4,
«Гранитная мастерская».

3—1

К СВЕДЕНИЮ

НАСЕЛЕНИЯ

В помещении поликлини-

ки центральной районной
больницы 17 апреля 1990 го-

да с 9 до 16 часов и 18 ап-

реля с. г. с 9 до 14 часов бу-
дут работать специалисты

по ремонту слухопротезных

аппаратов.

При себе иметь паспорт и

удостоверение.

2 — 1 .

•
ИНСПЕКЦИИ

ГОССТРАХА

треЗуютез

КЛАДОВЩИК.
1 — 1

КООПЗАГОТПРОМ

ПРОИЗВОДИТ
ЗАКУПКУ

сухих грибов сморчков и

строчков по цене 17—20
рублей за 1 килограмм.

Сдатчику, сдавшему более
30 килограммов, предлагает-

ся цветной японский теле-

визор.

1 — 1
•

СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

приглашает на работу

ГРУЗЧИКОВ-СТРО-
ПАЛЬЩИКОВ для ра-

боты на базе оборудования,-
ВОДИТЕЛЕЙ дежурного

автобуса,
переплетчика.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров це-

ментного завода, телефон

5-23-12 или в отдел по тру-

ду горисполкома.

Я 1

на постоянную работу:

СТРАХОВОЙ АГЕНТ,
ЭКОНОМИСТ.
Справки по телефонам:

4-14-03, 4-13-37.

2—1

Коллектив ЛМУ-1 треста
«Севзапэлектромонтаж» глу-

боко скорбит по поводу без-
временной смерти старейше-
го работника, ветерана вой-
ны и труда ЗАЙЦЕВА Сер-
гея Васильевича и выражает
соболезнование родным и

близким покойного.

Глубоко скорбим по пово-
ду смерти ЗАЙЦЕВА Сер-
гея Васильевича и выражаем

искреннее соболезнование
жене, дочери и родным по-
койного.

Дроздецкие, Михайловы,
Коршуновы, Андреевы,
Луковиковы.

Благодарим коллектив рай-
онного узла связи, соседей, зна-

комых за помощь в похоронах

Власовой Марии Корнеевны.

Сердечно благрдарим кол-

лективы ЛПО «Ленинградсла-
нец», шахты № 3, соседей за

помощь в похоронах нашего

дорогого и любимого Вишнева
Геннадия Васильевича.

Жена, дети, внуки.
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